

Trockenmauern

Trockenmauern sind seit langer Zeit ein strukturierendes und prägendes Element unserer Kulturlandschaft. So prägen sie auch das Landschaftsbild von Walenstadt und sind zudem wertvolle Vernetzungselemente für spezialisierte Kleinlebewesen und Pflanzen.

Trockenmauerprojekt 2020–23

Im letzten Jahr konnte ein Teil der 2. Etappe des Trockenmauerprojekts Walenstadt 2020–23 umgesetzt werden. Die sehr markant und wunderschön gelegene Trockenmauer Bode/Höf konnte mit der Unterstützung



Trockenmauer Bode/Höf, Walenstadt

des Kantons St.Gallen, des Fonds Landschaft Schweiz, der Stiftung Landschaftsschutz Schweiz, der Arthur-Widmer-Stiftung und der Rudolf-und-Romilda-Kägi-Stiftung saniert werden. Die Eigentümer der Tro-

ckenmauer haben ebenfalls einen beträchtlichen Anteil zum gelungenen Projekt beigetragen. Im Gebiet Tünelen konnte die 2. Etappe der Sanierung der gemeindeeigenen Trockenmauern realisiert werden.



Sanierung Trockenmauern Tünelen, Walenstadt